## Linfadenitis necrotizante de Kikuchi-Fujimoto

He leído con interés el reciente trabajo de Malbrán y col.¹ sobre Linfadenitis necrotizante de Kikuchi-Fujimoto. Sólo para confirmar que efectivamente la lista de casos sudamericanos está subrepresentada es que quisiera referir dos publicaciones de esa área geográfica. En una² se mencionan dos casos, uno en un niño de 3 años y el otro, publicado previamente³ y mencionado en el artículo de Malbrán y col., en el que se pudo demostrar la presencia del virus de Epstein-Barr (VEB) por hibridación *in situ*. El otro artículo es del Perú⁴ y refiere dos casos, en una mujer de 31 años y en un varón de 14.

Ricardo Drut
Servicio de Patología, Hospital de Niños
1900 La Plata
e-mail: patologi@netverk.com.ar

- Malbrán A, Mejía R, Elsner R. Linfadenitis necrotizante de Kikuchi-Fujimoto. Presentación de dos casos. Medicina (Buenos Aires) 2000; 60: 947-50.
- Drut R, Drut M, Sapia S. Adenitis necrotizante tipo Kikuchi-Fujimoto. Presentación de dos casos con demostración del virus de Epstein-Barr mediante hibridación in situ. *Patología (Méx.)* 1996; 34: 113-7.
- Roncoroni AJ, Sapia S, Rosenberg M. Linfadenitis histiocitaria necrotizante de Kikuchi-Fujimoto. *Medicina* (*Buenos Aires*) 1994; 54: 377-8.
- Arias-Stella J, Navarro F, Abugattas J, Arias-Stella J. Linfadenitis histiocitaria necrotizante. Primeras observaciones sobre la enfermedad de Kikuchi-Fujimoto en el Perú. *Patología (Méx.)* 1996; 34: 263-70.

La carta del Dr. Drut agrega otros tres casos de linfadenitis necrotizante a la lista. Es oportuna su información porque es muy difícil recopilar los casos latinoamericanos publicados en revistas que no están listadas en Medline.

Alejandro Malbrán
Uriburu 1267, 1114 Buenos Aires
e-mail: amalbran@arnet.com.ar